



KULTURHAUS RÖSSLE MAUREN

Bilder und Skulpturen von Julia Kaiser

Julia Kaiser widmet sich seit ihrer Jugend als Absolventin der Kunstschule für Angewandte Künste und später mit der Ausbildung zur Bildhauerin mit grosser Leidenschaft dem bildnerischen Schaffen. Nach diversen Ausstellungen im Ausland freut sie sich, nun eine Auswahl ihrer jüngsten Werke – sowohl Bilder als auch Skulpturen – im Kulturhaus Rössle im Mauren zu zeigen.

Es ist faszinierend, was sich aus rohen Steinen an Formen, Farben und Lebendigkeit bilden lässt und welche Ausstrahlungskraft von den Skulpturen ausgeht. Auch die Arbeiten mit Ton und Gips, welche die Grundlage für Bronzegüsse darstellen, sind besondere künstlerische Highlights. In der Malerei liebt Julia Kaiser die plakativen Bildkompositionen mit zum Teil mystischer Farbgebung und die abstrakten, li-

nienförmigen und surrealistisch anmutenden Bildmotive, die eine magische Wirkung ausströmen.

Die Ausstellung «Bilder und Skulpturen von Julia Kaiser» wird am Freitag, 10. März, um 19 Uhr im Kulturhaus Rössle in Mauren eröffnet. Die Ausstellung dauert bis 26. März und ist jeweils freitags von 18 bis 20 Uhr, samstags und sonntags von 14 bis 18 Uhr geöffnet. (pd)

Vernissage: Freitag, 10. März, 19 Uhr
Ausstellungsdauer bis 26. März

Öffnungszeiten

Freitag 18–20 Uhr / Samstag und Sonntag
14–18 Uhr

Weitere Infos: www.kulturhaus.li

Kulb Fr. 24.2.23